
 

学校の様子(4/22～4/26) 

 

４／２２（月）授業公開・ＰＴＡ総会・学級懇談会 

本日は多くの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。 

４月８日の始業式から２週間が過ぎ、３週目に入りました。「よし、やるぞ！」の気持ちを

もって、子どもたちも私たちもスタートを迎えました。この気持ちをつないでいけるようにし

たいと思っています。ご家庭でも子どもたちの頑張りや変化を見つけて、プラスの声かけをよ

ろしくお願いします。続けていけることが大切だと思っています。 

１９７名の１年生を迎え、１１７８名でスタートしました。昨年の今頃より２０名ほど増え

ました。児童数が多いことは学校全体で行う行事や学年で行うことでも、いろいろと縛りが出

てきてしまうことがあります。いかに効率よく、安全に、内容を充実させるかが本校の課題で

もあります。 

 「人数に対して運動場が狭いため、約束事が必要になる」「校外学習の見学は日にちを分け

て実施」「内科・歯科・眼科・耳鼻科などの検診は、６月後半までかかる」など、人数が多い

ことで考えなければならないことは多々ありますが、「人数が多いことは、それだけ協力して

いただける方も多い」という強みがあります。地域の方やＰＴＡの皆様による登下校での見守

りやボランティア活動には、本当にいつも感謝です。ありがとうございます。多くの大人の力

で、子どもたちを支えていただけることが、市が洞小学校のいいところであり、誇れることだ

と思っています。ＰＴＡ会長さんの話ではありませんが、市が洞小学校は「運がいい学校」だ

と思える自分がいます。平成３１年度も令和元年度も、どうぞよろしくお願いいたします。 

 ２限の授業公開後には、体育館にて職員紹介、ＰＴＡ総会が行われ、その後各学級にて学級

懇談会を行いました。新たな学級での４月が始まり、担任や学校に伝えておきたいことや不明

な点、心配ごとなどありましたら、いつでも担任までご相談ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

４／２３（火）朝会：委員長の任命 

 今朝は、委員長の任命を行いました。生活・あいさつ・集会・交流・飼育・福祉・図書・保

健・給食・美化・広報・体育・園芸・放送の１４の委員会があります。５・６年生が委員会の

メンバーです。自分たちの学校生活を自分たちで考えて活動していけるように考えています。

委員長を中心に、アイデアを出し合っていろいろな取組にチャレンジしてほしいです。期待を

込めて任命状を手渡しました。 

 その後は児童会役員が「いっちーレンジャー」となって登場し、意気込みをみんなに伝え、

協力を呼びかけました。頼もしい７人です。 

 生活委員長からは今週の目標について早速お話があり、あいさつを率先してしようと呼びか

けました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜今週の学校生活より＞ 

 

 

 

 

 

 

                  

 

 

 

 

 

 

広報ながくて５月号に、昨年度４年生の「アートマイル」の活動が紹介されました。 １年生：６年生との交流遊びの一場面 


